

El primer corte de cabello

Liliana Waimann



Capítulo 1

17 de mayo de 1945

Al Teniente Mark Ocean,
Real Float, UK Barnington, AWT-143
C / O
Liverpool, Inglaterra.

Estimado novio,

debido a que estás en un barco en algún lugar del Pacífico, no sé cuándo recibirás esta carta, pero sepa que la escribí en el segundo cumpleaños de nuestro hijo.

Ayer, me encontré con nuestra compañera de clase, Mary Lloyd, en el supermercado. Su hermano Thomas está de camino a casa desde Europa. Su Jeep volteó y quedó gravemente herido, pero ella dice que va a estar bien.

Le prometí antes de embarcar que, independientemente de cuándo llegara a casa, llevaría a Joe a su primer corte de pelo. Quería salvar el primero para ti porque presumí correctamente que extrañarías los primeros pasos y palabras de Joe.

No pude cumplir mi promesa. Déjame explicar lo que sucedió.

Tu tío ha sido bueno con nosotros. Él nos permite a Joe y a mí vivir sin pagar alquiler en su departamento de garaje. Aún así, extendiendo su verificación de asignación a su límite, y luego a su punto de ruptura cada mes. Le debo al mercado dos meses de comida. Es difícil de creer, pero el precio del gas es de hasta veinticuatro centavos el litro.

Sé que no quieres que trabaje; pero para llegar a fin de mes, tuve que tomar un trabajo en la fábrica de pantalones. Recuerdas la fábrica de trapos y toallas en las afueras. El gobierno lo convirtió a la fabricación de uniformes militares. Soy una inspectora.

Las escuelas solo abren cuatro horas al día. Los militares requieren tanto combustible que las escuelas no pueden obtener lo suficiente para abrir

ocho horas al día. Eso significa que los estudiantes están en turnos de medio día. Tu prima Francis asiste a la escuela secundaria desde las 8:00 a.m. al mediodía. Yo trabajo desde las 3:00 p.m. a la medianoche, entonces contraté a Francis para cuidar a Joe mientras estoy en el trabajo.

Francis es una buena niña, aunque cuestiono su intención de ser monja. No creo que sea mi lugar para enfrentarla en ese asunto.

Mark, me duele mucho cuando dejo a Joe para ir a trabajar porque sé que debo quedarme en casa y cuidarlo. Simplemente no tengo otra opción.

Ayer, sin que yo lo supiera, Francis llevó a Joe a la peluquería. Le pagó a Walter veinticinco centavos para cortar el cabello de Joe.

Cuando vi el resultado, lloré. Todos los rizos rubios de Joe se han ido.

Le pregunté a Francis por qué lo hizo.

"Porque Joe parecía una niña", dijo. "La gente me decía que 'linda' era mi 'hija', y no pensé que te importaría".

Lo siento Mark. Yo soy así. Quería que tomaras a Joe para su primer corte de pelo. Es esta guerra terrible. No podemos planear nuestras vidas. Estoy agotada.

A pesar de lo dura que este armisticio es para mí, sé que es cien veces más difícil para ti. Intento ser positiva porque no quiero que te preocupes por nosotros.

Por favor, sé que Joe y yo te echamos de menos. Me quedé despierta por la noche pensando en ti. Todas las noches le pido a Dios que te traiga a casa.

Te amo mucho,

Anna.

17 de mayo de 1965- Mi padre nunca me llevó a cortarme el pelo. Él no recibió la carta de mamá. Su barco, el UK Barnington, fue atacado por kamikazes el 25 de mayo de 1945, mientras transportaba tropas de respaldo a Yokohama. Veintiún marineros murieron.